

ESTACIÓN EN MEMORIA DEL SIERVO DE DIOS ISMAEL DE TOMELLOSO A LA ANTIGUA PRISIÓN DE SAN JUAN DE MOZARRIFAR. ZARAGOZA

En el Nombre del Padre.....El Señor esté con vosotros...

Monición: En este mismo lugar, tras la última guerra civil, vivieron como prisioneros miles de hermanos nuestros. Duras fueron las condiciones de su encarcelamiento. Unos las sufrieron con desesperación, otros con serenidad. Escuchemos primero al Señor en su Evangelio escrito por San Mateo 25,35

Lector primero "Entonces dirá el Rey a los de su derecha: "Venid, benditos de mi Padre, recibid la herencia del Reino preparado para vosotros desde la creación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; era forastero, y me acogisteis; estaba desnudo, y me vestisteis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a verme." .Entonces los justos le responderán: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; o sediento, y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos forastero, y te acogimos; o desnudo, y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o en la cárcel, y fuimos a verte?" .Y el Rey les dirá: "En verdad os digo que cuanto hicisteis a unos de estos hermanos míos más pequeños, a mí me lo hicisteis."
Palabra del Señor

Monición : Ismael fue trasladado, prisionero de guerra, a este lugar desde el campo de concentración de Santa Eulalia del Campo, después de la batalla de Alfambra, Teruel.

-Llegó profundamente herido en cuerpo y alma por lo que había visto, oído y sufrido. **Tenía su fe como lámpara encendida y aceite guardado en la alcuza**, como le habían enseñado en la Acción Católica; una medalla de la Milagrosa en la entretela de su guerrera y un rosario de cuerda que se había confeccionado. **Su corazón entregado sin condiciones a Dios.** Y solo veinte años de vida.

-En las cárceles se cuentan los días uno por uno, e incluso las horas. En este lugar Ismael vivió 35 días, del 14 de febrero al 1 de mayo de 1938. De todas las horas silenciosas, una fue la detonante de su secreto. Estando muy enfermo, en la enfermería, llegó la hora de su encuentro sacramental con Jesucristo en su Confesión con el capellán don Ignacio Bruna. Este, guardó el secreto correspondiente. Pero lo que vio y conversó después con Ismael lo dejó en nota que leemos.

Lector segundo Del libro "In Silentio" de Blas Camacho Zancada. Páginas 136 y 137.
" En aquel campo de concentración había un capellán celoso, don Ignacio Bruna, que iba de una sala a otra hablando a los prisioneros, consolando a los tristes, ayudando a bien morir a los que terminaban en la enfermería... (continua la lectura del libro)

Canto: Levanto mis ojos a los montes:/ ¿de dónde me vendrá el auxilio?
El auxilio me viene del Señor,/que hizo el cielo y la tierra.

**El auxilio me viene del Señor,
que hizo el cielo y la tierra.
El auxilio me viene del Señor,
que hizo el cielo y la tierra.**

El Señor te guarda a su sombra,/ está a tu derecha;
de día el sol no te hará daño,/ ni la luna de noche.

El auxilio me viene del Señor...

ORACIÓN POR LOS PRESOS

Sacerdote: Señor Jesús, Tú siempre te mostraste amigo de los pequeños, de los pobres y de los excluidos: hasta el punto de querer pasar por la experiencia del preso: fuiste, siendo inocente, denunciado, detenido y apresado en la oscuridad de la noche, conducido a la cárcel y sometido a interrogatorios, insultos, burlas, malos tratos y torturas, juzgado sin las debidas garantías, condenado y ejecutado.

Tu amor te llevó a identificarte con ellos y a permanecer presente en ellos: "Estuve en la cárcel y viniste a verme".

Todos .-Ante este gesto tan elocuente te pedimos por los presos para que:

No desconfíen de Tú perdón después de reconocer su culpa. - No piensen que Tú los rechazas.- No renuncien ni un solo momento a su dignidad de personas e hijos de Dios.- No pierdan nunca su libertad interior.- No se desesperen ni caigan en depresión, cuando tomen conciencia de su conducta.- No renuncien a esforzarse, manteniendo su fe creyente, contra todo tipo de opresión, represión e injusticia.- No sean abandonados por sus familias y amigos.

---- También te pedimos por nosotros y por la sociedad para que:

No rechacemos a los presos por el hecho de serlo.- Los respetemos como personas que son. - Te veamos y sirvamos a Ti en ellos.- Los acojamos con cariño y comprensión cuando recobren su libertad.

Sacerdote .- Recordando la figura de Ismael, unidos en la misma fe y fortalecidos con la esperanza cristiana, oremos juntos : Escúchanos, Señor.

Lector tercero 1) Por todos los presos de todas las cárceles, para que mantengan la esperanza en su liberación. **ROGUEMOS**

2) Por quienes siendo inocentes son víctimas de los fallos de la justicia humana .**ROGUEMOS**

3) Por las familias de los encarcelados para que, estrechamente unidos por los lazos del amor, sepan animarse mutuamente. **ROGUEMOS**

4) Por cuantos aquí murieron siendo prisioneros de guerra y por los que han muerto sin conocer la libertad. Para que obtengan por la redención de Cristo la libertad verdadera. **ROGUEMOS**

5). Por la pronta glorificación de Ismael. Para que su testimonio de vida sea ejemplo para todos los cristianos. **ROGUEMOS**

Sacerdote .-Te lo pedimos, Padre, con las mismas palabras de tu Hijo, Nuestro Redentor: Padre Nuestro que estas en el cielo...

Todos: Señor, Dios nuestro, que por medio de la Santísima Virgen María otorgaste a tu siervo Ismael de Tomelloso la gracia de servir a la Iglesia entre jóvenes, enfermos y ancianos desamparados con alegría y entrega. Dignate glorificar a tu Siervo Ismael y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Canto final MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE. / (4 veces)

Damos gracias al Padre porque es bueno. ---- Eterna es su misericordia.

Ha creado el mundo con sabiduría.----- Eterna es su misericordia.

Conduce a su pueblo en la historia----- Eterna es su misericordia.

Acoge y perdona a sus hijos.----- Eterna es su misericordia.

MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE. / (4 veces)